

Brindas

Patrick Bianchi, ancien candidat, rejoint la liste de Guillaume Giraud

Élections 2026 MUNICIPALES 26

À quelques mois des municipales 2026, Patrick Bianchi, ancien candidat à la mairie de Brindas, rejoint la liste de Guillaume Giraud. Un rapprochement politique placé sous le signe de la transmission et du collectif, loin des clivages partisans.

A 66 ans, figure bien connue de la vie municipale brindasiennes, Patrick Bianchi a choisi une nouvelle aventure politique. Ancien chef de file d'Ensemble pour Brindas en 2020, il s'engage désormais aux côtés de Guillaume Giraud, tête de liste de Brindas avec vous, avec la volonté « de contribuer au changement au service des Brindasiens ».

Fort de quatre mandats, l'élu expérimenté revendique une approche apaisée du débat local. « Nous avons appris à nous connaître, en nous rejoignant sur plusieurs sujets », souligne-t-il. Préférant parler de liste minoritaire plutôt que d'opposition, il insiste sur la



Patrick Bianchi. Photo fournie

richesse du débat démocratique plutôt que sur une logique de confrontation. « Le soutien et le ralliement de Patrick Bianchi sont un signal fort envoyé aux Brindasiens mais aussi à l'équipe municipale actuelle, en mettant de côté les ego et les postures électoralistes. Je le remercie dans sa démarche de transmission », salut de son côté Guillaume Giraud, qui présentera son projet « d'union brindasienne » en janvier.

De l'engagement associatif à la politique locale

Installé à Brindas depuis 1993, Patrick Bianchi a d'abord fait ses armes dans le milieu associatif, notamment auprès des parents d'élèves. De rencontres en échanges, il s'est forgé une expérience solide, marquée par l'écoute et le dialogue. « On s'attache à son lieu de vie. Nous avons la chance d'avoir un territoire dynamique. L'engagement municipal est une continuité naturelle : c'est un mélange de vie associative et d'activité professionnelle », confie-t-il.

Ancien directeur de projets dans l'informatique, aujourd'hui retraité, il n'a pas voulu « raccrocher ». Par respect pour les électeurs et par envie de transmettre, il mise désormais sur une vision à long terme de la commune. Avec Guillaume Giraud, il souhaite œuvrer pour un développement harmonieux, évitant que Brindas ne devienne une villedortoir que les habitants finiraient par délaisser.

● **De notre correspondante**
Angéline Faravel